

Vice-lauréat PRIX VGE 2024 Basile DESVIGNES

« Je m'appelle Basile Desvignes. Je suis passionné par la construction européenne depuis de nombreuses années et engagé personnellement pour promouvoir le débat d'idées et la réflexion sur les questions européennes.

J'ai été rédacteur pendant plus de 4 ans au Taurillon, le journal des jeunes européens puis j'ai effectué deux stages au think tank Europanova et à la Fondation Robert Schuman, afin de participer à une meilleure compréhension du projet européen, de son histoire et de son fonctionnement.

Plus récemment, j'ai travaillé à la mise en œuvre de la politique européenne de cohésion au cabinet de conseil Teritéo, en participant à identifier des projets éligibles aux fonds européens en France.

Je remercie la Fondation Valéry Giscard d'Estaing et la Fondation Robert Schuman d'ouvrir des espaces de dialogues permettant à des jeunes Européens de prendre la parole sur des sujets fondamentaux que le prochain élargissement de l'Union européenne.

C'est de cette manière que l'Europe deviendra le « large espace de liberté et d'opportunité », appelé de ses vœux par Valéry Giscard d'Estaing dans son discours inaugural de la Convention pour l'avenir de l'Europe le 28 février 2002. »